



里公小だより

【教育目標】
学びとる子 思いやる子 きたえる子
R4年5月

全校遠足

5月2日（月）、全校で遠足に出かけました。行き先は、三和スポーツ公園。

出発の前に、学校駐車場に集まり出発の会を行いました、進行は、集会委員の子どもたちです。まずは1年生が、2年生から6年生の子どもたちに自己紹介をしました。大勢の前でしっかりと自分の名前と好きな食べ物を発表することができました。

次は、あおぞら班（縦割り班）の班長による「めあて発表」です。各班で考えためあては、1年生への思いやり、グループの協力、最後まであきらめない等、遠足にふさわしい内容ばかりでした。

9時10分、出発です。一列に並んで三和スポーツ公園を目指します。とても天気良かったのですが、心地よい風が吹いていたので暑くなく、とても歩きやすかったです。



スポーツ公園に到着し、一休みした後、○×クイズ、バランスゲームなど全校ゲームで楽しみました。

11時半、お楽しみのお弁当&おやつタイム。4km歩いて、いっぱい遊んだので、おなかペコペコ。お弁当をおいしそうに食べていました。おやつは200円まで。「〇〇で買うと安いんだよ」「ちょっとオーバーしたから、中身を減らしてもってきた」と教えてくれました。工夫して約束を守っていたようです。



おなかを満たされたら、縦割り班でもう一遊び。「鬼ごっこ」「だるまさんが転んだ」「じゃんけんあそび」などなど。感心したのは、集合時刻の少し前になると片付けを始め、整列したことです。教師の声掛けではなく、6年生を中心に子どもたちが声を掛け合い行動できてとても素晴らしいと思いました。



ふりかえりの会で宿題を出しました。それは、『お弁当を作ってくれたおうちの人、おやつ代を出してくれた人、お店に連れて行ってくれた人に「ありがとう」と言うこと』。

さて、子どもたちは、ちゃんと宿題に取り組んだでしょうか。

With コロナ・After コロナの教育活動

令和2年の臨時休校から数えて3年目となりました。当初中止や削減やむなしと考えられていた教育活動ですが、今は、感染予防と知恵を働かせて教育活動を充実させる段階です。一つでも多くの経験の機会を与える努力をまいります。

今年度の体育大会も、昨年同様に入場人数を制限し、種目数を削減し、内容を見直して行います。内容的に物足りなさを感じることは承知しております。子どもたちの安全を最優先に考えての実施となります。ご理解とご協力をお願いいたします。

今後は、コロナ収束後の教育活動について考えていきます。ただし、教育活動がコロナ前に戻ることはありません。これまでの経験と感染症を機に見直したことを基に、教育活動を再構築していきます。子どもたちのためにどうしていけば良いかを、地域や保護者の皆様のご意見をお聞きしながら進めてまいります。

里公小マーチング返杖式

長い間、後援会を始め地域の皆様から支えていただいている里公小学校のマーチングの活動ですが、今年で一旦幕を閉じることとなりました。5月21日の体育大会で、これまでのご支援に対する感謝の気持ちを込めて、最後の演奏演技を行います。今、子どもたちは最後の演奏演技に向けて練習に取り組んでいます。感染症予防のため十分な練習ができないのですが、休み時間を返上して練習する子どもの姿が見られます。

演奏後、返杖式を行います。本来ならば地域の皆様をお招きすべきところですが、感染症予防の観点から、児童と保護者のみで行います。ご了承くださいませようお願い申し上げます。

学校訪問カウンセラーの紹介



本年度も上越市の学校訪問カウンセラーの、宮澤 忠明（みやざわただあき）先生がおいでになります。子どもだけではなく、保護者の皆様も相談することができます。訪問日は火曜日午後です。
事前に予約を希望される方は、学校（532-2014）にご連絡ください。

(担当 大坪教頭・岩崎養護教諭)

《6月の予定》

- 7日（木） 歯科検診
- 8日（金） 体力テスト
- 16日（木） 5年生 自然教室（～17日 国立妙高青少年自然の家）
- 20日（月） 1年生 防犯教室
読書週間（～24日）